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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
im Zuge der GmbH-Gründung des Magdeburger Zoos war einige Zeit die Zuordnung der 
Gewächshäuser, mindestens aber die Geschäftsbesorgung durch die Zoo gGmbH in Rede. 
Seinerzeit waren bereits Termine für den Abschluss eines Bewirtschaftungsvertrages in den 
Beschlusstexten (siehe dazu Beschluss-Nr. 1174-38(IV)06 der SR-Sitzung vom 12.10.2006). 
Später befassten wir uns mit einer Drucksache zur Übernahme des Gesellschaftshauses durch 
das Theater. Ob inklusive Gewächshäuser oder ohne diese war nicht klar ersichtlich. 
Die seitdem verstrichene Zeit sorgt jedenfalls nicht für eine Verbesserung der Bausubstanz 
und auch nicht für eine steigende Attraktivität der Gewächshäuser für Besucherinnen. 
Deshalb fragen wir an: 

1. Welches Konzept für eine  notwendige Instandsetzung der Gruson-Gewächshäuser 
liegt vor und wann soll es umgesetzt werden? 

2. Gibt es bereits ein überarbeitetes Nutzungskonzept, um letztlich auch die 
Einnahmesituation der Gewächshäuser zu verbessern? 

3. Wird hinsichtlich des Aufwandes zur Einrittsgeldkassierung in Relation zu den daraus 
resultierenden Einnahmen an eine ähnliche Lösung wie in den Museen gedacht? 

4. Wie soll es überhaupt kurz- und mittelfristig mit dem Komplex weiter gehen? 
5. Wo bleiben eigentlich die speziell für die Gewächshäuser gespendeten Gelder und in 

welcher Höhe bewegen diese sich? 
 
Gestatten Sie abschließend noch einige Vorschläge: 

- Wäre eine Zuordnung der Anlage als Teil des EB SFM direkt verbunden mit 
den Lenné-Park evtl. eine praktikable und fachlich gut geeignete Lösung? 

- Oder sollte darüber nachgedacht werden, die Anlage der NKE GmbH nach 
Auslaufen der Förderbedingungen für den Elbauenpark zuzuordnen? 

- Ebenso sollte darüber nachgedacht werden, ob nicht aus den Zuchtergebnissen 
in den Gewächshäusern durch Verkauf von Pflanzen eine 
Ergebnisverbesserung erzielt werden kann? 

 
Ich bitte um ausführliche, schriftliche Beantwortung der Fragen und Anregungen.  
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender   




